



Chrétiens unis pour Israël



© Chrétiens unis pour Israël / Libre de droits

Pour l'amour de Jérusalem, je ne me tairai pas. Dimanche 27 mars 2022 à 17h au Poste de l'Armée du Salut de Neuchâtel.

Le message sera apporté par André Puglia, Yannick Huguelet vous conduira dans la louange, avec des chants d'Israël.

Le groupement « Chrétiens Unis Pour Israël » a pour objectifs d'informer le plus grand nombre en présentant un éclairage biblique fidèle concernant Israël son exil, sa restauration et les raisons de l'hostilité dont ce peuple est l'objet. Ceci indépendamment du fait qu'il soit, ou non, de retour sur la terre promise. En dépit de la pensée dominante du moment, nous sommes fermement convaincus que la Bible en tant que Parole de Dieu constitue la référence la plus élevée que nous pouvons consulter concernant le passé, le présent et l'avenir de ce monde.

Auteur

Poste de l'Armée du Salut de Neuchâtel

Publié le

9.3.2022